

ALIANZA REPUBLICANA es una agrupación de partidos políticos nacionales, regionales y locales. Se han federado para el solo objeto de establecer la REPUBLICA en España y prometen no separarse hasta que la obra señalada se cumpla en su totalidad.

ALIANZA REPUBLICANA no constituye, ni aspira a constituir, un partido único, ni marcará bajo ningún pretexto la autonomía y disciplina interior de sus componentes, todos los cuales conservan su personalidad y mantienen su programa.

SIN CENSURA

Frente a las elecciones

III Y ULTIMO

La revolución es un episodio dramático que no se produce caprichosamente en la historia de los pueblos. En un país donde la ley impera y donde los jefes de Estado sepan cumplir su augusta misión y donde los ciudadanos gocen de la plenitud de sus derechos constitucionales y donde los problemas sociales vayan resolviéndose sin temor ninguno a las reivindicaciones proletarias, la revolución a nadie puede inquietar. No es éste el caso de España, por desgracia, país en el que, hasta los hombres de derecho, por serlo hemos de ser revolucionarios. Porque la revolución la fermentó el absolutismo con sus desafueros dictatoriales, y está latente en España. Los graves sucesos ocurridos ayer en Madrid, no son más que chispazos de ese estado de agitación revolucionaria en que se encuentra el pueblo español. Mañana, dentro de unos días, esos chispazos se reproducirán en otros puntos del suelo nacional. El pueblo español, que se creyó muerto o esclavizado, se ha puesto en pie y está en la calle. Porque en la calle está la corona desde el momento en que la Constitución fué destruída. Y en la calle, frente a frente, la corona y el pueblo, han de librar la batalla decisiva: o democracia o absolutismo. A los jefes antidinásticos españoles, tan solo les toca entrecruzar ese movimiento revolucionario que ya nadie puede evitar ni contener.

Y hemos llegado al punto final de éste trabajo. Con sospechosa frecuencia se oye decir a las menguadas fuerzas monárquicas españolas, que el pueblo debe acudir a las urnas para decidir así el rumbo que ha de tomar la vida nacional. ¡Siete años despotricando contra el sufragio para venir ahora cantando sus excelencias! Pero es que estos buenos señores que ahora quieren oponer el voto a las armas, son los mismos, y no hay que olvidarlo, que antes del año 23, desprestigiaron el sufragio, comprando votos y falsificando actas. Son los mismos políticos que legislatura tras legislatura, burlaron y escarnecieron la voluntad nacional, al servicio de los Borbones. Son los viejos «electoreros» que saben convertir, con esa limpieza del prestidigitador que transforma un pañuelo de seda en una inocente paloma, un voto republicano en otro monárquico. Y ahora, cuando ven que la revolución amenaza con acabar con toda su soñada espiritual— estos viejos políticos son la pollita de nuestra bandera nacional, — vuelven a cantar gozosos y unidos las excelencias del sufragio.

Aunque es mucho conceder, yo voy a dar por sentado que estos hombres funestos que hoy se han unido para saltarse a la torera los sentimientos de un pueblo sediento de justicia, vengambrados de los mejores propósitos y de las más sanas intenciones. Quiero suponer que el conde de Romanones no «trabajó» las elecciones desde el Gobierno. ¿Y qué? ¿Es que se puede violar una Constitución y luego pretender adornarla con el ramito de azahar de unas elecciones «brutalmente sinceras»? La virginidad se pierde una sola vez, y nuestra Constitución fué deshonrada por la lujuria política de un general.

Se habla de volver a la normalidad. ¿Por qué camino? Por el de la ilegalidad? Bonita paradoja. Porque ilegalidad es desenterrar un pacto constitucional, muerto alevemente un septiembre inolvidable, como ilegalidad es mantener y aplicar los bandos dictados por la primera dictadura. Se dirá entonces que no hay solución legal, y no se afirma otra cosa que una dramática realidad.

«Hay que ir a las elecciones, sin deponer las armas», aconseja a todos los republicanos el Comité Nacional de Alianza Republicana. ¡Clara visión del problema, porque el pueblo español liberal y justiciero, está ya en la calle... Que si al perjurio puede perdonarlo la iglesia, el pueblo, superior a ella, no lo perdona.

M. POMARES MONLEON

Muñidores electorales

Los hombres del régimen

Reiteradamente se ha ocupado la Prensa local del señor Inspector del Trabajo. Pero nunca con elogio.

Ni siquiera cuando, en los años vergonzosos de don Cristóbal, pudo dicho señor llamarse. (ya que no había quien se lo llamara) diputado provincial hizo gemir las prensas en su holocausto. En cambio un día sí y otro también leemos su nombre en todos los periódicos unido a los desafueros e injusticias que acompañaron siempre su gestión de tal Inspector del Trabajo.

Pero el hombre le tomó gusto al fisonoma político y no podía desacostumbrarse al mangoneo. Fracasó como inspector y como diputado.

Pero como electorero va a dar trelanta y raya a los más pintados. Abusando de su cargo va a la

caza de votos para la candidatura monárquica.

Así nos lo denuncian nuestros correligionarios a los que aconsejamos que no toman en serio a ese señor inspector del Trabajo cuyo trabajo electoral y electorero ¡somos muchos a inspeccionar.

Y cuando pase de la raya, denle su merecido. Nada más.

La peseta sigue bajando, depreciada, desvalorizada Miradla atentamente y fíjao en la efigie que lleva grabada.

¿Es la efigie de la República? No; es la efigie de don Alfonso XIII Rey de España por la Gracia de Dios y de... ¡la Constitución!

COMPRO máquinas buen uso fabricar calzado. Ofertas: Guillén. Caballero Gracia, 10. Madrid.

Anuncie usted el DIARIO

La manifestación de anoche

Fué preciso a la autoridad anoche, poner en movimiento todas las fuerzas de Seguridad y de la Guardia civil de infantaría y de caballería de que disponía para disolver la manifestación «pro amnistía» y restablecer el orden solo alterado por el lujo de fuerzas verdaderamente inusitado.

Lo decíamos así, solo para que el lector juzgue lo que «El Tiempo» de hoy con su habitual frescura dice. Según el colega del «orden» fué un grupito de mozalbetes los que celebraron un acto sin importancia.

Contra un grupito así y para un acto así, el señor gobernador echó mano de todas las fuerzas...

Y hasta las nueve, o sea durante dos horas, mozalbetes del grupito los tuvimos en jaque.

El lunes se pensó en celebrar una manifestación «pro amnistía». Se divulgó la noticia raudamente. Una comisión fué a solicitar la autorización de la autoridad que nadie podía sospechar que se negara cuando en todas partes se concede. Pero el gobernador no creyó oportuno concederlo y aunque se procuró dar la contraorden pertinente, no todos los ciudadanos llegaron a conocer la noticia de la suspensión.

Anoche poco antes de las siete comenzó a aflojar a la plaza de Balmes gentío enorme y a las siete en punto se puso en marcha la manifestación en la que formarían unas cinco mil personas a pesar de los cálculos de «El Tiempo» siempre tan fallaces. El grupo compacto, denso, llegaba al centro de la Avenida de Méndez Núñez y ahí ofrecía imponente aspecto la plaza de Balmes llena.

La circulación tranviaria se interrumpió.

Los guardias de seguridad cortaron la manifestación a sablazos frente al convento de Capuchinas produciéndose carreras y cierres. Y desde ese momento aquella manifestación silenciosa y ordenada cambió de aspecto ante la agresión: hubo vivas y mueras y silbidos.

Poco después se rehacía la manifestación que llenaba toda la amplia Avenida y calle de López Torregrosa.

En la plaza de Castelar dieron otra carga los guardias pero en grupos numerosos los manifestantes llegaron hasta la plaza de Isabel II donde se destacó una comisión formada por don Florentino de Elizaola, don Rafael Alamo y nuestro director que subió a conferenciar con el señor gobernador al que expuso el anhelo de Alicante de que el Gobierno conceda una amplia amnistía— anhelo que se transmitió inmediatamente por medio de un telegrama— y el deseo de celebrar una manifestación pública en tal sentido.

El señor de la Cerda habló de las gestiones ya efectuadas que proseguirán mañana para ver de llegar a un acuerdo para que la manifestación se pueda celebrar el próximo domingo.

Así ocurrió tras de darse números vivos a la República y mueras muy significativos.

Un grupo numeroso aún recorrió la goya reto varias calles dando vivas y mueras.

La guardia civil de infantaría y de caballería hubo de patrullar por la ciudad durante largo rato.

LIBERTAD El Gobierno está en crisis

Ya los ciudadanos todos son iguales con las garantías constitucionales.

Puede todo el mundo legítimamente decir lo que siente, si se le consiente.

Las protestas todas del pueblo se admiten; pueden expresarlas si se lo permiten.

Hoy ya disponemos de las libertades que queremos dejarnos las autoridades.

Ya a la prensa nadie someta ni veja, y hablan claro y alto si el fiscal la deja.

Nuestros derechos brillan a la luz del día, si no tropesamos con la policía

Pensando a su gusto ya las gentes andan, si piensan lo mismo que los que nos mandan.

Quiera libertad quiera basta que se llegue a quien corresponda, para que la niegue.

La autoridad cumple tan justa y austera que no puede hacernos mas que lo que quiera.

Con las libertades que hoy tiene la gente, pueden a quien quieran prender libremente.

Ya los ciudadanos todos son iguales con las garantías constitucionales.

Desde Madrid

Para nadie es un secreto que en el seno del Ministerio está latente la crisis. Lo está hace muchos días, casi al siguiente de jurar los cargos, pero la captura no nos lo dejaba decir. Las concentraciones enrañan este peligro. Mucha buena voluntad tuvieron todos los actuales ministros para formar al Gobierno, mas apenas constituido ya no se entendían; a pensar de que el conde de Romanones—humorista sempiterno, el más divertido de nuestros políticos—diga que son capaces de durar quince años.

Ha habido estos días Consejos de ministros más agitados que un partido de fútbol. El simarante Anzar que quería aprender política, según dijo, ha tenido elementos para realizar un curso muy completo. La misma desunión que «A B C» lamenta en los monárquicos electorales, reina en el seno del Gobierno. Y al faltaba algo, ahí está el señor Ventosa con un proyecto de estabilización que es capaz de hacer saltar la más sólida soldadura.

La estabilización ha recibido ayer un golpe mortal de manos del señor Bergamín. E ilustre hombre público dedicó a este asunto su conferencia en el Ateneo y expuso razones formidables en contra del propósito. Los párrafos del discurso fueron subrayados por aplausos. Algunos levantaron clamor como cuando dijo que las acciones de la Cháde suben a medida que baja la peseta.

En resumen podemos informar bien a nuestros lectores si decimos:

Primero. Que el gobierno está en crisis, siendo muy difícil que soporte unos días de libertad de Prensa y de opinión.

Segundo. Que las elecciones municipales corren un gran peligro.

Tercero. Que lo de la estabilización y el expediente de la Cháde han sido un grave quebranto para la pureza del partido «centrista», recién estrenado.

Y que todo esto puede desembocar en la caída del Gobierno o en una nueva suspensión de garantías. Para el primer caso puede sospecharse un probable Gobierno Alba. Para el segundo es muy peligroso hacer profecías.

LUIS DE ONEY

Homenaje a Carlos Arniches

Con motivo del homenaje que el pueblo de Madrid, por mediación de su Municipio, rinde a un gran artista, honra de Alicante, la Asociación de la Prensa ha cursado el siguiente telegrama: «Alcalde de Madrid.—Asociación Prensa Alcantina se suma homenaje tributa pueblo madrileño nuestro Carlos Arniches querido ilustre paisano Rafael Blasco. Presidente.

COLOCACION A SUELDO FIJO

Agente productor de publicidad en asunto fácil, se desea, inútil presentarse sin dar referencias y conocer bien este trabajo.

a F. Tomás-Navas, 41, bajo



Con agua hasta las rodillas. La caza es uno de los deportes más interesantes; pero para cazar necesitamos contribuir con todos nuestros sentidos. (Qué nos importa si hace sol o llueve, si tenemos que pisar polvo o meternos en el agua! Pero luego, de regreso en casa, notamos las consecuencias en forma de mal estar general, dolor de cabeza y dolor en los huesos y miembros. En este caso no hace falta más que tomar

CAFIASPIRINA que es el remedio indispensable para todo deportista, ya que no sólo elimina en corto tiempo toda clase de dolores—dolor de cabeza, muélas, jaqueca, neuralgia, etc.— sino que reanima y regulariza la circulación de la sangre, sin afectar al corazón ni a los riñones.



Candidatura antimonárquica

Para concejales

Distrito 1.º - Oeste
Lorenzo Carbonell Santacruz. Comerciante
Marcial Samper Ferrandiz. Comerciante
Vicente Martínez Sansano. Obrero

Distrito 2.º - San Francisco
Alvaro Botella Pérez. Contable
José Alonso Mal'ol. Abogado
Antonio Pérez Torreblanca. Abogado

Distrito 3.º - Centro
Nicolás Lloret Puerto. Comerciante
José M.ª Ribelles Gadea. Médico
Casimiro Arques Payá. Comerciante

Distrito 4.º - Este
Rafael Blasco García. Abogado
Pedro Beltrán de la Llave. Abogado
Eliseo Gómez Serrano. Catedrático
Eleuterio Sánchez Giménez. Empleado

Distrito 5.º - Ensanche
José Pérez García-Furió. Catedrático
José López Pérez. Abogado
Angel Martínez Torregrosa. Obrero

Distrito 6.º - San Antón
Franklin Albricias Goetz. Catedrático.
Juan José Cremades Fons. Abogado.
Rafael Sierra Bernabeu. Obrero.

Distrito 7.º - San Fernando
Agustín Mora Valero. Abogado.
César Oarrichena Genaro. Periodista.
Rafael Alamo Ramón. Procurador Judicial.

Distrito 8.º - Extrarradio
José M.ª Ruiz Pérez-Aguila. Abogado,
Antonio Pérez Llorca. Comerciante.
Manuel González Ramos. Maestro Nacional.

¡Alerta, republicanos!

Los pocos candidatos monárquicos que aún quedan en pie, van a la caza de votos por esas calles de Dios empleando todos los recursos imaginables para pescar incautos.

Unos ofrecen destinos; otros ofrecen dinero; éste promete obras; aquél quiere dar la luna repartida en pedezos entre los vecinos del distrito.

Nada. Ni con esos susucos cazan ya a nadie. Las atondras electorales se cebaron.

En todas partes reciben calabazas o se les dá con las puertas en las narices.

La gente quiere la República que no significando otra cosa, significa la negación de todo lo que tenga relación con la monarquía y sus hombres a los que se deben todas las desdichas y desventuras nacional.es.

Pero los del «compañero» «peñista» constitucionalista «conservador» no se dan por vencidos e inventan trucos tras trucos para encaminar a los electores y pescar en el río revuelto de la duda

Ahora han soltado la especie—como quien no hace nada—de que los republicanos hemos llegado a una inteligencia con los monárquicos en la lucha electoral.

Eso no es verdad. Eso no puede ser verdad. Eso no será verdad jamás.

Para eso sería preciso que los monárquicos tuvieran integridad, primer; y que nosotros hubiéramos perdido la vergüenza.

Porque una vergüenza no ha de parecer siempre ir del brazo de los que representan la tiranía y el fusilamiento de Galán y el derramamiento de sangre de estudiantes y la diadura.

No; con ellos jamás,

Y será un mal republicano quien dé cuartel al enemigo o le ayude, aunque sea en ínfima parte a su triunfo.

Nosotros somos nosotros, Y ellos son ellos.

Huelga escolar

Esta mañana los alumnos de la Escuela Normal de Maestros han acordado declarar la huelga por cuarenta y ocho horas por solidaridad con sus compañeros de Madrid.

Se han producido algunos lijos incidentes al tratar el profesorado de hacerles entrar en clase cosa que no han logrado.

Los estudiantes han hecho ondear la bandera roja en el balcón durante algún tiempo y se han dado los vivas y mueras ya tradicionales.

Los guardias de seguridad acudieron a imponer el orden. Pero la huelga se ha hecho total.

También en el Instituto hubo incidentes, sin importancia, en las primeras horas de hoy.

Gente conocida

VIAJEROS

Marchó a Madrid siguiendo su viaje de novios, nuestro distinguido amigo don José Soriano, con su distinguida esposa.

—Ha marchado a la Corte nuestro buen amigo don Luis Altolaguirre.

—De Madrid ha regresado nuestro querido amigo don Luis Rodas, acompañado de su distinguida esposa.

—Regresó de Valencia nuestro amigo el distinguido odontólogo don Federico Fejardo Guadalupe.

Propague y el DIARIO

gacetas

Plato del día

Pasta de yemas para té.— Proporciones: 400 gramos de harina, 250 gramos de azúcar, 200 gramos de mantquilla, 8 yemas y una gota de esencia de limón.

Se pone sobre mármol la harina formando círculo en el centro se pone el azúcar, mantquilla, yemas y la esencia de limón.

Se amasa bien, se cortan en forma ovalada, se untan con agua, se pasan por azúcar cernido, se colocan en chapas untadas con manteca y se cuecen a horno regular de fuerte.

Farmacias de turno

La de don Rafael Planelles, plaza de la Fábrica; la de don J. A. Bonmati, calle de Segarra y la de la doctora Pascual y Devesa, plaza de la Reina Victoria.

Receta

El aire fresco perjudica muchas veces a los ojos delicados y a los párpados sensibles, que se enrojezen y lagrimean.

Es bueno contra esto aplicarse cada noche una lección de agua hervida y agua de rosas. Se pondrá medio vaso de agua hervida, que es témpida de, por una cucharadita de café de agua de rosas. Se aplica con algodón hidrófilo sobre los párpados.

Españoles

Emociones para esta noche

Ideal.— Sesiones a las seis y a las diez (cine). «Wu-Li-Chang».

Central.— Desde las 6 sesión continua.

«Los dos pilletes».

Monumental.— Sesión continua desde las 6 en adelante.

«Marea alta».

Salón España.— Sesión continua de cine desde las 6 en adelante.

«La última vuelta».

Las listas electorales

Ayer quedaron fijadas a las puertas de los Colegios Electorales las listas del Censo que ha de regir en las próximas elecciones municipales.

Centro de Alianza Republicana

Este Centro ha instalado una oficina de información electoral, donde serán resueltas todas las dudas que sobre el censo y otros extremos relacionados con las próximas elecciones municipales puedan tener, tanto los socios de la entidad como los que no ostentan esta condición.

Dicha oficina de información funciona todos los días laborables desde las tres de la tarde a las ocho y media de la noche, en el domicilio de dicho centro, Bilbao, número 6, principal.

Telegramas detenidos

En la oficina de Telégrafos hay detenidos por desconocimiento de los destinatarios, los siguientes despachos: Gabriel Torregrosa, Balán, número 53.

SE ALQUILAN almacenes grande y pequeño; un piso principal con sala de baño, 10 habitaciones y terraza al sol. Informes: Maisonnavé, 41.

ALMACEN, dos huecos, en el sitio más céntrico de la capital, propio para tienda de tejidos o similares, alquilarse.

Razón: C. A. Administración de este periódico.

PARA VIVIR EN FAMILIA se desea matrimonio o persona sola.

Razón: Avenida de Pérez Galdós, 17, primero, derecha.

HALLAZGO DE LLAVES.— Se halla a disposición de su dueño un llavero con llaves hallado en la vía pública.

CASA PARTICULAR.— Se ceden, sala gabinete y alcoba con balcones a la calle, con derecho a cocina.

Razón: Plaza Isabel II, 20, tienda de libros.

AMA DE CRÍA, primeriza, 24 años, se ofrece para criar en casa de los padres. Razón, Esperanza, 21.

Almanaque de la Salud

Este almanaque contiene información valiosa sobre salud y bienestar. Incluye consejos prácticos y datos científicos para mantener un estilo de vida saludable.

Marzo ventoso...

El pueblo, en pie

España entera ha vibrado de intensa y de suprema emoción ante el levantamiento de las suspentadas garantías constitucionales. España entera se ha puesto en pie magnífica y heroicamente para defender lo que por derecho natural le pertenece: su voluntad atropellada desde la Restauración acá. Porque España desde el golpe de Estado del general Pavía, aquel hombre que prometió bajo la palabra de honor no sublevarse contra la República, vive en el no smordazamiento de la conciencia popular. Desde el golpe de Pavía a nuestros días se han ido desarrollando otras intervenciones de indisciplina militar para hacer más penoso este smordazamiento de la voluntad soberana del pueblo.

Primero el acto de la sublevación del general Martínez Campos, en Sagunto, proclamando rey de España al hijo de la reina Isabel II desterrada en Francia por la Revolución del 69; después, el golpe de Estado del fallecido general Primo de Rivera asesinando la Constitución e implantando una Dictadura militar.

Antes y después la pérdida de las colonias, la guerra de Marruecos, los desastres del Barranco del Lobo, de Annual, de Monte Arruit, de la desvalorización de la peseta, etc. etc. y todo con el látigo del despotismo en la mano, pronto a sacudirlo violentamente contra las honradas masas ciudadanas empobrecidas y arruinadas por los hombres que les han gobernado, casi todos inespertos en las materias de la buena y perfecta organización y gobernación del país.

Per o, afortunadamente, el

LOS LIBROS

Manuel Azaña. «Plumas y palabras».— Compañía Iberoamericana de Publicaciones. Madrid

Comprada este libro una serie de artículos y comentarios a los libros y a la vida. Es su autor uno de nuestros espíritus más ágiles en el doble campo del pensamiento y la acción, de la espion acción metafísica y la propaganda política. Una figura representativa del español medio atento solo a incorporar toda su actividad a la actividad general del país.

Hay en este libro juicios y reflexiones sobre el idealismo de Górriz; sobre la experiencia amateur de don Juan Valera; sobre Jorg. Barrow y «La Biblia en España»; los curas oprimidos; premios y castigos; Madrid y su carácter...

Y luego más «plumas sin libertad» que comentan una constitución en busca de autor, la inteligencia y el carácter en la acción política, los minuciosos placeres del egoísmo; la seriedad del descreído en política; las rememoraciones de 98; la justicia en libertad; el individualismo y la democracia; la grandeza y servitismo de los funcionarios, etc., etc.

En resumen un libro muy grato de simpatísimas lecturas y constante actualidad.

V. Pesci. «Lo que debe a España la cultura mundial».— 1931. Javier Morata. Editor. Madrid

Si la prestigiosa pluma de verano escritor valenciano hubiese propuesto organizar un índice breve y sus ancioso de lo que la cultura del mundo debe a la contribución española, a fé que puede sentirse satisfecho el autor de este vibrante y exaltador volumen, que obliga a todo español a elevar el espíritu y afianzar sus juicios sobre el positivo valor de nuestros hombres. Fácil palabra, enjundiosa crítica positiva, ponderada argumentación grata lectura... Un magnífico libro que es una obligación para leer como obligada lectura en escuelas, institutos y universidades y que todo español debe leer para revalorizarse así propio.

Los vinos de mesa de Federico PALERNA S. A. Ollauri, son los preferidos en todos los hoteles. Depositario para Alicante y provincia **BODEGAS COLON** Av. Zorrilla, 12.

Lechería Oriente

Hijo de PEPÉ EL JIJONINGO

Natillas.— Flanes.— Arroz con leche.— Mermeladas.— Compotas.— Chocolates especiales.— Ensamadas.— Bizcochos.— Galletas.— Dulce seco.— Bombones.— Fiambrés.— Sabroso café.

Abierto toda la noche **SANTO TOMAS, 7**

pueblo tiene sus arranques vengativos para rebelarse contra las morzajas que no le dejan respirar libremente y que son las emanaciones de todos sus males.

El pueblo durante el período de la Monarquía restaurada se ha rebelado magníficamente contra algunos de sus gobiernos despóticos y absoctos.

El pueblo se levantó en 1898 pidiendo responsabilidades por las pérdidas del imperio colonial; el pueblo se levantó cuando la «esmana trágica» en 1900, para impedir que embarcaran los soldados que iban destinados a morir en la sangrienta guerra de Marruecos; el pueblo se levantó en 1917 en un movimiento revolucionario para implantar en España un Estado de Derecho más perfecto que el existente; el pueblo levantó su voz en el año 21 para pedir las responsabilidades de la brutal y sangrienta guerra marroquí que está pidiendo hoy una justa reparaación por los millones de pobres soldaditos muertos en su juventud, no por defender a la Patria sino intereses particulares...

El pueblo se ha levantado recientemente en el mes de diciembre del año 30, para implantar la República; el pueblo se ha levantado hoy para pedir la amnistía de los que sufren persecución y de los condenados por los ancianos políticos que acabamos de enumerar... ¿A dónde se va? El pueblo está en marcha, en pie. La sangre de los soldaditos muertos en África y la de los mártires de la República, Galian y García Héráandez, clamán justicia y libertad. Y el pueblo, en pie, en marcha, se dispone a hacer imperar estos grados atributos—que son el pan espiritual de los pueblos—con el amparo de la «rejuvenecida» y resucitada Constitución de 1876. ¡Paso al pueblo!

Eulerio Meseguer Martínez
Alicante 25 de Marzo 1931.

Pérdida

desde la calle de Caldeón de la Barca a oficinas del Catastro por Alfonso el Sabio, Castañes, Isabel II, San Fernando a Jorge Juan, de un reloj-pulsera para señora. Se gratificará a quien lo presente en Calderón, 25.

«TOLEDO»

Las mejores

Propague usted el «TOLEDO»

FEMINA

Castaños, 18 -- primero

Sala de belleza -- Tocadores femeninos

Atendido por señoritas. -- Salones independientes
Precios moderados

BICICLETAS

«ARELI»

La preferida por los buenos ciclistas
Agencia exclusiva para Alicante y su provincia
Plaza de Isabel II, 18

SULZER

BOMBAS CENTRIFUGAS
REPRESENTACION Y DEPOSITO PARA LEVANTE
José O. Dodero
MAQUINARIA Y ELECTRICIDAD
Castellón, 6 Teléfono 10.771 Valencia

Hospedesc en MADRID en el HOTEL PRINCIPE

TODO CONFORT.—Excelente comida
PENSION COMPLETA DE 11 A 15 PESETAS
Príncipe, 7, esquina a la Plaza de Canalejas

SE VENDE

La finca denominada «LA TANGELINA», propia para fábrica o almacén, situada en la partida de La Almeja, término de Muchamiel, que ocupa una área superficial de 6 464 metros cuadrados, o sean unos 6 tahullas y 8 octavas toda cercada de pared, con siete minutos de agua del pantano de Tibi.

Dentro de dicho terreno están enclavados los siguientes edificios:
Un departamento de 7'50 metros de latitud y 43'20 metros de longitud
» 4'60 » 23' »
con más un ángulo del edificio de 4'60 mts. de latitud y 11'50 mts. de longitud
Un departamento de 8'60 metros de latitud y 34'40 metros de longitud
» 8'60 » 41' »
» 8'60 » 56'60 »

En el centro queda un gran patio destinado actualmente a bancales, encontrándose además dentro del cercado de esta finca, una chimenea de mampostería de ladrillo, pozo, noria, balsa y unos bancales anexos a la misma.

Para detalles e informes dirigirse a su actual propietario
Industrias Textiles Alicantinas C. A.

Avenida de Elche, 15. — Apartado, 108
Horas: de 11 a 12 y 17 a 18
ALICANTE

Cemento

«Asland»

VENTA EXCLUSIVA EN LA PROVINCIA

Agustín Mora - Ferretería

ALICANTE

El Centro de Alianza Republicana de Callosa de En-Sarriá al pueblo

CIUDADANOS:

Después de seis años de Dictadura, en los que ha estado suspendida la manguada Constitución del 76 y los derechos de ciudadano que la misma garantiza, por los que torrentes de sangre derramaron nuestros antepasados, volvemos a la política, de la que tanto abominó el Dictador, y no sin fundamento desgraciadamente, por lo mucho que abusaron de ella los que a su sombra vivían.

Estamos en período electoral, carecemos del Ciudadano consciente de sus deberes y amante de sus derechos, momento en que todos debemos hacer examen de conciencia y confesar lo mucho que políticamente hemos pecado. Por esta confesión no tendrá ninguna valor, si no va seguida del arrepentimiento y firme propósito de no volver a pecar.

Más de la mitad del siglo XIX estuvo luchando España por conseguir el sufragio universal: Deportaciones, encarcelamientos, cadalsos; todos los medios de tortura y represión empleó el despotismo contra los defensores del pueblo, contra los apóstoles de la libertad y de la democracia; mas por fin triunfaron éstos, porque defendían una causa justa y recabaron un voto para cada ciudadano, conquista que pone en manos del pueblo el arma más formidable que pudo inventarse contra la tiranía y

la mala administración. Mas ésta pena, contrista el alma ver el mal uso, que unos por ignorancia y otros por egoísmo mal entendido, hacemos de ella poniendo muchas veces en manos de nuestros peores enemigos el voto, esto es, el arma que bien manejada sirve para la defensa de los intereses de los pueblos, pero, con la cual, cuando no la saben esgrimir, se suicidan éstos.

El largo período Dictatorial, ha sido el revulsivo, que ha conmovido ha conmovido la conciencia nacional, poniendo en pie no solo a los republicanos históricos, cuyos ideales nos otros creemos redentores, sino a hombres de ciencia; antes absortidos en sus estudios, y que hoy se alistan formando legión en defensa de la causa republicana.

Callosa no podía ser indiferente ante este despertar del espíritu de ciudadanía tanto tiempo aletargado; prueba de ello es este grupo de ciudadanos muy modestos, sin pretensiones; pero dispuestos a poner lo poco que son y valen al servicio del pueblo y de la República, que es tanto como servir a España y a la humanidad.

Peró se nos dirá ¿y vuestro programa? Lo tenemos y bien definido.

Queremos en orden internacional:

Pectoral Dr. Moliner

(PRODUCTO NACIONAL)

y Pastillas Pectorales Dr. Moliner
CALMANLATOS
Resultados probados en los RESFRIADOS, GRIPPE, CATARROS, RONQUERA y BRONQUITIS
Ventas en todas las farmacias, y A. GAMIR, San Fernando, 34

La asociación de todas las naciones, con un tribunal arbitral que dirima sus cuestiones sin recurrir a las armas. ¡Somos enemigos de la guerra!

Queremos en el orden nacional: La República como forma de Gobierno; la federación como sistema.

Queremos en el orden local: La supresión de cuantos gastos no sean estrictamente necesarios.

La construcción del Grupo escolar, con carácter urgente, para no perder la subvención del Estado.

La construcción de un mercado de abasos.

La construcción de una Cárcel de Partido.

La defensa de los intereses generales del pueblo.

Callosinos, cada cual cumpla con su deber, nosotros prometemos cumplir con el nuestro.

Callosa de Ensarriá 24 de marzo de 1931.—Por la Comisión Organizadora, José Menaches Alfonso Favieres José Alfonso.

Banco Español de Crédito

Capital: 100.000.000 de ptas.
Reservas: 41.560.236 id.

SUCURSAL DE ALICANTE
Pasco de los Mártires, 3

Intereses que abansa

CAJA DE AHORROS 4 por 100 anual.

Cuentas corrientes 2 ¹/₂ por 100 anual.

Consignaciones a vencimiento 1/10

A tres meses. . . 3 ¹/₂ por 100

A seis meses. . . 4 por 100

A un año. . . . 4 ¹/₂ por 100

Los reintegros de CAJA DE AHORROS del BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO, se pagan en el acto, y las sumas impuestas devengan intereses desde el día siguiente de su imposición hasta la fecha en que se efectúa el reintegro.

Es el Banco más extendido en España; cuenta con más de 300 sucursales en la Península y Norte de África.

DEPORTES

Nueva victoria del Alicante

Los directivos del Alicante aprovecharon la festividad del día de ayer para traernos el Triunfo de Murcia, que el pasado domingo venció en La Florida al Hércules en partido de campeonato «amateur».

A simple vista salta cual fué el deseo de los dirigentes del Alicante que en esta ocasión les salió bien, en otra puede venir la contraria...

La afición acudió ayer al campo para ver si los «rojos» conseguían lo que los blanquiazules en una pésima tarde no consiguieron.

Y esta afición quedó satisfecha viendo como en el marcador, y en la casilla del Alicante los números se sucedían en progresión creciente.

El encuentro tuvo dos fases: el primer tiempo que fué de neto dominio de los locales y en el cual consiguieron los tres goles, únicos que se marcaron; y el segundo tiempo en el que los de Segura reaccionaron y dominaron durante buena parte del tiempo, hasta que al final volvió a imponerse el Alicante, pero sin fruto en el marcador.

Los goles fueron obra de Nieto, Fuentes y Vicedo.

Del equipo alicantino lo mejor fué la línea delantera y de ella Vicedo y Nieto que, entendidos a las mil maravillas bordearon realmente todas las jugadas.

Los extremos estuvieron infatigables y Fuentes durante todo el primer tiempo no cesó de centrar admirablemente.

En los medios el mejor, Giner que efectuó un buen partido.

Marín mejor que su compañero de línea, y Gallana tuvo intervenciones felices, demostrando su gran condición de canchero.

De los murcianos lo mejor el trío defensivo.

El señor Carratalá que arbitró lo hizo con conocimiento de causa y su labor fué imparcial.

V. L.

Triunfa el Barça

Barcelona (Tel).—Con asistencia de muchísimo público jugaron ayer tarde un partido amistoso el equipo Argentino Gimnasia y Esgrima y el Barcelona, bajo el arbitraje de Comorera.

En el primer tiempo los catalanes marcaron dos goals.

En el segundo consiguieron otro tanto más, finalizando el encuentro con la victoria del Barcelona.

Boxeo

Barcelona (Tel). Genaro y Ferran hicieron match nulo.

La decisión arbitral fue protestada.

MUY HUMANITARIO

El Sacerdote don Pablo López que se ha curado del padecimiento de hemorroides crónicas, ofrece comunicar gratuitamente, a cuantos sufran esta enfermedad, el remedio que le ha devuelto la salud completa.

Escribit a P. L. Presbítero; calle Mayor, 79 Madrid.

Propague usted el DIARIO

CENTRAL CINEMA

Tarde y noche TRIO
SINFONICO RUSO

HOY

Los dos pilletes

Sección permanente desde las 8 de la tarde

Todos los republicanos deben de leer los libros:

Al servicio de la República

Por Alejandro Lerroux

¿Qué espera el rey?

Por Marcelino Domingo

Pequeñas tragedias de mi vida

Por Alejandro Lerroux

¿A dónde va España?

Por Marcelino Domingo

Hállense de venta en todas las librerías

Frente único ferroviario

Con este título se ha constituido en Alicante un nuevo organismo ferroviario de acción directa como arma de defensa, integrado por obreros y empleados descontentos del proceder político del Sindicato Nacional.

Los cargos directivos no serán retribuidos; dando con ello una prueba de amor desinteresado a la causa del proletariado ferroviario, tan humillado en estos días por las Empresas.

Son muchos los ferroviarios que ya se han apresurado a alistarse en las filas de este tan necesaria agrupación.

Deseamos el nuevo Frente Único una larga vida y muchos éxitos en sus gestiones.

Propague V. el "Diario"

COMERCIANTES

los anuncios más prácticos y económicos en las Papeles Públicas.

Solicite hoy mismo presupuestos en la delegación de esta.

F. Tomás.--Navas, 41, bajo

Ocasión

Se vende un elegante y completo despacho de oficina en precio muy barato.—Rafael Terol, 40, 1.º izquierda, de diez a doce.

Visite usted las oficinas de

Gas Alicante

y pida presupuestos de instalaciones

MAXIM'S

PROGRAMA PARA HOY 26 DE MARZO

FORMIDABLES EXITOS de las afamadas estrellas

NUMANTINI

Luz Bella

Brazalema

Mary Navarro

SECCIONES TARDE Y NOCHE

Rigurosamente reservado el derecho de admisión

Hotel Samper

(FRENTE AL MAR)

El más céntricamente situado.—Calefacción central, agua corriente en todas las habitaciones.

TELÉFONO 202

CERVEZA MAHOU

DE

Hijos de C. Mahou

MADRID

ES LA MEJOR

VINOS Y CORDONES

González Byass

JERRE De LA FRONTERA

«Ho Pepe», «insuperable», «Solera 1847» y otros

Depositarlo y agente provincial en Alicante

ASIN - Isabel II 10

IDEAL

HOY

Secciones a las 6 tarde y 10 noche

SONORA

Wu-Li-Chang

Una cómica en dos partes

HERNIAS (¿Cómo pueden curarse?)

Lea y medite el público inteligente

HERNIAS espontáneas; HERNIAS operadas y reproducidas; HERNIAS que aparecen de nuevo después de haber sido tratadas con inyecciones, procedimiento éste que, empleado primeramente por Luton hace más de medio siglo (sobre los resultados del cual ya publicaba Schwalbe sus observaciones personales en 1870), se hubo, al fin, de abandonar, declarándolo fracasado, porque nuevos y concienzudos ensayos descubrieron que las apariencias de curación atribuidas a dichas inyecciones sólo duraban unas semanas... Ningún médico español ignora este antecedente de provechosas enseñanzas. Consulte al suyo quien desee ilustrarse acerca de ellas...

Con nuestros aparatos, bien distintos de los vendejes y braqueros corrientes, tanto por sus mecanismos de adaptación, diferentes para cada caso, cuanto porque, debido a esta circunstancia, no se fabrican en serie ni podemos construir ninguno sin ver al herniado previamente, garantizamos la absoluta contención de cualquiera de esas HERNIAS, aun de las más voluminosas, siendo con esta contención integral como pueden lograrse positivas curaciones según lo tienen proclamado cirujanos de gran autoridad. A base de aquella garantía aceptamos los encargos y a e la ligamos nuestro compromiso.

Treinta y cuatro años de seriedad profesional nos aseguran la pública recomendación de personas respetables que han experimentado en sí propios los beneficios de nuestro método, y cuyas referencias podemos ofrecer.

Para que nadie se vea privado de utilizar nuestros servicios concedemos a los clientes de modesta posición que los vayan pagando en varios meses. Damos con esto otra prueba de buena fe, sobre la cual conviene reflexionar.

CAIDA DEL ESTOMAGO Aparatos hipogástricos (de nuestra invención) para corregir esta dolencia.

Son de compresión elástica y rotatoria, susceptible de ser desarrollada por grados y de ser fijada en el punto y en la dirección convenientes, propiedades esencialísimas que no reúne ninguno de los varios modelos de fajas conocidos.

GABINETE ORTOPÉDICO DE **Jerónimo Farre** Horas: de 11 a 1 y d 4 a 6

Avenida del Conde de Peñalver, 19 (Gran Vía, entrada por Victor Hugo), Madrid

En Alicante Hotel Samper, solamente el día 28 del actual mes de marzo, de 11 a 1 y de 3 a 6.

PRECIOS	
Un mes	2,25 pesetas
Fuera: Trimestre	8,00
Extranjero: Semestre	16,00
NUMERO ATRASADO: 0,30 pesetas	

Correspondencia literaria y política, al Director

Corresponsales en Madrid, Barcelona y Valencia

Correspondencia administrativa y valores, al Administrador

Ultimas informaciones del día

Del extranjero, de Madrid y de provincias

(Informes telefónicos y telegráficos de nuestro Corresponsal en Madrid Alejandro Serrano)

Es un acierto la unión republicano-socialista

La conciencia de la democracia española se ha despertado con un vigor insospechado, el triunfo del liberalismo está en marcha progresiva que nada ni nadie podrá detener.

Es un hecho demostrado que existe justificada alarma en el bando retrógado que no se limita a glosar las excelencias de las derechas españolas, sino que con intención harto sabida pretende sembrar la semilla de la discordia, diciendo a los socialistas que en unión de los republicanos serán desvirtuadas sus doctrinas.

Solo cuando las libertades básicas y sociales, esenciales a la condición del hombre son un postulado intangible, pueden emprenderse los avances económico sociales inherentes al mejoramiento del pueblo.

El partido socialista español ha comprendido oportunamente esta verdad y ha decidido unirse a los distintos sectores del republicanismo.

Obligación es pues nuestra la de saber inspirar la fe y confianza en nuestra acción unisona haciéndoles comprender que nuestra ideología puramente republicana es para ellos la primera piedra del edificio, cuya construcción anhelan.

El frente único establecido no debe tener el solo objetivo que plantea la lucha electoral, este frente único debe persistir hasta la consecución definitiva del ideal común: La República: La que dé a España la estructura que le corresponde.

Los retrógados españoles afeccionados al proceso de nuestra decadencia pueden agruparse si quieren siguiendo nuestro ejemplo para defender su ideología; pero perderán inutilmente el tiempo pretendiendo sembrar entre nosotros la discordia.

Sabemos lo que queremos y como hay que obtenerlo.

Y con plena conciencia de nuestra misión patriótica, queremos sellar y hemos sellado ya el pacto de nuestra unión irrompible por el triunfo de la República.

F. V. LL
(De la F. U. E.)

PLAZA DE TOROS

A las cuatro de la tarde del Domingo

Llapisera - El Empastre

1.º Dos hermosos novillos de Zeballos para

El Guardia Torero

Lerín Charlot y

el Bombero Torero

2.º Un bravo novillo será lidiado por

ARTURITO RODRIGUEZ

(hermano del famoso Félix Rodríguez), ayudado por el «Nño de Cerrajillas» y sus cuadrillas

3.º Concierto eslogidísimo y regocijante a cargo de la original banda

EL EMPASTRE

4.º Lidia de un bravo becerro por los profesores de dicha banda

PRECIOS.—Entrada general, 3 pesetas. Entrada para señoras 2. Entrada para niños menores de 12 años y militares en graduación 1.

Para «El Tiempo»

Respuesta breve

El diario conservador que durante los sucesos de diciembre batió el campeonato de la cobardía, insultando impunemente el comercio que se unió a un movimiento de dignidad y civismo que pronto ha de tener su segunda parte, arremete hoy con toda la billa de quien ve cómo se va a acabar el «cocido», contra los republicanos españoles y, en particular, contra «los» Alcázar y Zamora y compañeros, a quienes intenta presentar como unos pobres hombres cuyas vidas acaba de perdonar la monarquía que, por fortuna, está ya agonizando en España sin que nadie, ni «los» Pérez Mirete, pueda y searla.

Se da el caso de que es el presidente de la Diputación de Alicante, enemigo de los intereses provinciales y hombre incapaz de arriar su hacienda y su vida por un ideal de regeneración ciudadana, quien inspira esos pobres comentarios que pretenden manejar, con el lado de una pluma impotente, la figura excelsa de don Niceto Alcalá Zamora. Afortunadamente la hora de la justicia está muy cerca, y el pueblo ese pueblo que lo forman obreros y estudiantes, comerciantes e intelectuales, sebrá dar a «los» Pérez Mirete y sus compinches el merecido y mantener en el puesto que conquistaron a los jefes del republicanismo y socialismo español que cuando llega el momento saben estar al frente de la batalla.

Y no tenemos más que añadir.

INDUSTRIALES

vuestros productos aumentarán su venta y adquirirán fama y prestigio anunciándolos en las Papeleras Públicas.

Solicite plan de propaganda en la delegación en esta.

F. Tomás.—Navas, 41, bajo

En plena revolución

Anoche y esta mañana se han producido nuevos desórdenes en Madrid y en Valencia

Por fin ha dimitido el general Mola

Un manifiesto

Madrid (Tel.).—En la Casa del Pueblo facilitaron anoche la siguiente nota:

«La Casa del Pueblo de Madrid, impresionada por los sucesos desarrollados hoy en la Corta, protesta eórgicamente de la desahogada intervención de la fuerza pública en los sucesos de referencia a la vez que expresa su sentimiento y solidaridad con la Federación Universitaria Escolar, que con singular acierto pide la destitución del actual director de Seguridad, principal causante de los sucesos que muy de veras lamentamos, al mismo tiempo que cumple el deber de recomendar a la clase trabajadora en general atienda con toda disciplina las instrucciones emanadas de sus organismos respectivos, en evitación de acusaciones promovidas por quienes mejor o peor informados, puedan guiar a los trabajadores por derroteros inconvenientes a la aspiración sentida y repetidamente expresada por la democracia del país. Esto no obstante, la Casa del Pueblo de Madrid seguirá atentamente el curso de los acontecimientos para que previamente, consultando a los organismos respectivos y son los débidos asesoramiento, intervenga en la forma más conveniente.»

Huelga general

Unión General de Estudiantes Hispánicos facilitó una nota en la que suscribe los acuerdos adoptados por la Federación Universitaria Española y declara la huelga con carácter general en todas las Universidades españolas por tiempo indefinido, mientras no se resuevan favorablemente las peticiones que los escolares han enviado al Gobierno.

Una inspección

Ayer tarde estuvo el rector en la Facultad de Medicina a fin de hacerse cargo del alcance y trascendencia de los sucesos desarrollados esta mañana.

Fue recibido por el doctor Negrín y por un grupo de ayudantes y dependientes de la Universidad.

El rector comprobó los daños que los proyectiles habían producido en los diversos departamentos.

En una de las salas de enfermos había un impacto a medio metro de una de las camas.

En la sala de niños infecciosos del doctor Suárez había tres señas hechas por los proyectiles.

Según la dirección se ellos se

bió molestar al teniente conde de Serrallo, que da uniforme se encontró con los del grupo y a los que se dirigió a prostrarse.

Los del grupo dieron vivas a la República que fueron contestados por el teniente conde de Serrallo.

Aquellos, enardecidos, pretendieron locharlo y el teniente no tuvo más remedio que emprender la huida como buenamente pudo refugiándose en un portal cuya puerta cerró violentamente.

Los perseguidores se situaron delante del portal esperando su salida hasta que fueron disueltos.

En la calle de la Montera los guardias con casacas ensayaron los gases lacrimógenos con tanta torpeza que causaron el pánico público. La cosa acabó dando cargas y produciéndose carreras y pánico.

Uno de los guardias hizo varios disparos hiriendo de gravedad a Angel Jiménez.

En la calle de Ezequiel la guardia de seguridad se persigió en el Círculo Republicano, invadiendo el mismo y pistola en mano obligó a todos los allí reunidos a que abandonasen el local.

El domicilio del llamado doctor Albiñana fué apedreado.

El día de hoy

Madrid (Tel.).—A pesar de haberse hecho público que el director de Seguridad había dimitido ha continuado durante toda la mañana la agitación escolar aunque no revistió la intensidad de ayer.

Desde primeras horas de hoy fuertes retenes de Seguridad custodian los centros universitarios que permanecen cerrados.

En San Carlos

El lujo de fuerzas es extraordinario en la Facultad de Medicina ante la cual se difil el portal. No obstante núcleos de estudiantes y obreros intentaron penetrar. Los guardias dieron varias cargas disgregando os.

Millares de personas acudieron a ver como se desarrollaban los sucesos que se anunciaban para hoy y comentando los de ayer formaron grupos que eran mas numerosos ante la fachada de San Carlos para examinar los impactos de los disparos.

Los de Seguridad repitieron las cargas.

Una manifestación

Así ha transcurrido la mañana. A mediodía los grupos han ido engrosando y a una eran mas de cuatro mil las personas que invadían la calle de Atocha surgiendo de todas partes gritos subversivos. Los mas exaltados invitaron a los demás a ir en manifestación a la Puerta del Sol pidiendo la concesión de amnistía.

Inmediatamente se puso en movimiento el gentío que subió por Atocha y desembocó por Carretas.

En el trayecto, los guardias dieron diversas cargas, pero la manifestación siguió su curso.

Durante las cargas hubo rotura de linternas de escaparates, carreras cierre de comercio, etc.

Sonaron varios disparos. Cuando los manifestantes comenzaban a llegar a la Puerta del Sol se recrudecieron las cargas disolviendo la manifestación.

Precauciones

En todas las calles céntricas las precauciones son hoy enormes; como no se han visto jamás.

En Valencia

Valencia (Tel.).—La Universidad está cerrada.

Esta mañana se han producido incidentes entre los estudiantes y la fuerza pública que por fortuna no han tenido gravedad.

Hablan los ministros

Madrid (Tel.).—El ministro de la Gobernación al hablar con los periodistas hizo alusión a los sucesos de anoche.

Negó que el herido grave de la calle de Carretas lo fuera por un balazo de los guardias de seguridad. Según el marqués de Hoyos debió herirle la misma bala que mató a un caballo.

De provincias tenía noticias tranquilizadoras. Se habían cerrado las Universidades y solo en Valencia hubo incidentes.

Un periodista le preguntó:

—¿Quién sustituye el general Mola?

—Nadie, porque yo no puedo responder de su dimisión.

El ministro de Instrucción hizo análogos manifestaciones.

El rector de la Universidad de hoy y los periodistas le pre-

guntaron si accedería a la petición de los estudiantes de celebrar una manifestación de protesta por los sucesos de ayer.

—Yo no puedo atender, dijo Aznar, un escrito que no he recibido aunque lo he visto publicado en la Prensa de esta mañana. Veremos lo que pasa hoy. Cada día tiene su cuidado.

También estuvo en Palacio el señor Gascoá al que hablaban los informadores de la proyectada manifestación escolar. Dijo:

—No se nada de esto. Eso no es de mi jurisdicción y ya saben ustedes a qué departamento corresponde.

En las Universidades reina tranquilidad. Sólo ayer en Salamanca y hoy en Valencia hubo incidentes.

Consejos de guerra

San Sebastián (Tel.).—Ha sido elevada a plenario la causa seguida por la jurisdicción militar por los sucesos del pasado mes de diciembre.

El fiscal pide dos penas de muerte, ocho de cadena perpetua y cuatro de reclusión temporal.

Zaragoza (Tel.).—El teniente auditor don Ramón Casado continúa instruyendo los diligencias sumariales del tercer Consejo de guerra que se celebrará a mediados de abril y en el que hay procesados cincuenta paisanos.

Un homenaje popular

Madrid (Tel.).—Un grupo numeroso de republicanos ha organizado un banquete, que se celebrará el próximo domingo en honor a los señores Alcalá Zamora, Albornoz, Fernando de los Ríos, Largo Caballero, Maura y Casares.

Con objeto de que el banquete sea lo más popular posible el precio del cubierto será insignificante.

Presos libertados

Hoy por fin han sido puestos en libertad los queridos correligionarios de Elche que en diciembre fueron detenidos y procesados con ocasión de los sucesos revolucionarios.

Les felicitamos tanto por recobrar la libertad como por el temple con que salen de la prisión, dispuestos a seguir la lucha por el triunfo del ideal.

Elche preparaba un grandioso recibimiento a los libertados.

Los presos de Elche

Una falsa «alarma»... Los presos que de Elche había en la cárcel de Alicante desde diciembre salieron esta tarde... pero no en libertad.

Salieron trasladados a la cárcel de Elche.

En la ciudad vecina, hoy en paro total por no ser puestos en libertad esos presos, se les espera con ansiedad para tributales el homenaje de simpatía y admiración que se merecen.

Vidrios-Lunas-Marcos

Precios baratísimos

José Candela y C.ª Ltda.

ANTES SUC. DE CANDELA Y DEVEZA

BAILEN 23 y 25

ALICANTE

(Frente a la Posada «La Unión»)